
 

NUCLEO DI VALUTAZIONE 

Riunione 20 febbraio 2023 

 

VERBALE 

 

Oggi, 20 febbraio 2023, alle ore 11, è stato convocato dal Rettore un incontro con il Presidente 

del nucleo di valutazione uscente prof. Cristina Bianchetti e i componenti del Nucleo di 

valutazione (NdV) con l’obiettivo di agevolare il passaggio di consegne tra i due nuclei.  

Sono presenti: 

 P A AG 

Benno Albrecth Rettore X   

Alberto Domenicali Direttore generale X   

Anna Maria Cristina Bianchetti Presidente NdV uscente X   

Federico Cinquepalmi Presidente NdV  X   

Sabrina Luccarini Componente NdV X   

Antonio De Rossi Componente NdV X   

Antonia Maria Barucco Componente NdV X   

Kevin Manuel Rubino Componente NdV (studente) X   

 

Cristina Bianchetti, Antonio de Rossi, Sabrina Luccarini e Maria Antonia Barucco partecipano 

alla riunione da remoto. E’ presente da remoto anche Manuela Bombana, responsabile del 

servizio qualità e valutazione.  

 

Alle ore 11.00, il Rettore apre la riunione illustrando ai presenti i principi del nuovo piano 

strategico e sottolineando che è il risultato di un percorso di condivisione a più tappe in cui si è 

tenuto progressivamente conto delle opinioni dei portatori di interesse. 

 

Il prof. Cinquepalmi offre all’ateneo il sostegno del NdV al progetto che considera innovativo e 

osserva che questo sembra essere un momento particolarmente propizio per Iuav e per la città 

di Venezia.  

 

Anche Cristina Bianchetti esprime apprezzamento per il progetto e ringrazia il rettore per aver 

offerto l’occasione di mettere a disposizione del nuovo NdV la sua esperienza dei sei anni di 

presidenza del NdV. Ripercorre le tappe percorse, descrivendo le principali questioni affrontate 

e concluse e quelle ancora aperte. Ricorda in particolare:  

1) i passi compiuti e risultati raggiunti a partire dalla traccia indicata dalla CEV nella visita di 

accreditamento del 2016; 

2) l’importanza dell’ausilio degli uffici di supporto e del Presidio della qualità; 

3) che la nascita di un nuovo modo di fare ricerca, la comparsa di nuove condizioni nel campo 

della didattica, ricerca e terza missione e la creazione di un nuovo orizzonte di pensiero non 

possono essere estranei al lavoro del NdV. 

 
Elenca poi alcuni temi da monitorare. Il primo è quello della tensione tra legami territoriali da 

promuovere - che sono stati valorizzati anche con l’avvio del corso di design a Vicenza - e l’effetto 

da contrastare della tendenza alla regionalizzazione degli studenti. Un secondo tema riguarda i 

contratti di alta qualificazione di cui Iuav fa largo uso. Va infine monitorata la logistica, in 

particolare quella legata alle aule e agli spazi per gli studenti, caratterizzata da problematiche 

che si ripresentano nel tempo. 



 

 
Conclude affermando che negli ultimi sei anni l’ateneo ha visto un succedersi trasformazioni 

importanti, come l’approvazione del nuovo statuto, il finanziamento del progetto del dipartimento 

di eccellenza, il cambiamento del rettore. A fronte di queste novità si possono evidenziare alcune 

considerazioni positive che tra l’altro sono anche riportate nella relazione annuale del NdV: Iuav 

è una delle scuole di architettura più influenti nel sistema universitario italiano, si distingue per 

una didattica e una ricerca volte al progetto, per una visione unitaria e compatta da parte del 

personale, possiede un sistema AQ consolidato che ha permesso al NdV di fare un buon lavoro, 

è dotata di un sistema di servizi eccellente, primo fra questi la biblioteca. Altri aspetti sono da 

migliorare come ad esempio l’attrattività internazionale, il dottorato, le strade IUAV di 

valorizzazione del rapporto con la città.  

 

Il presidente del NdV ringrazia Cristina Bianchetti per le indicazioni fornite sottolineando che tra 

i principali punti di forza dell’ateneo vi sono la piccola dimensione e la vicinanza dei temi studiati 

e insegnati, importanti perché creano un forte senso di appartenenza e danno la possibilità di 

agire in modo coeso. Afferma inoltre che un obiettivo prioritario della nuova gestione del NdV 

sarà prestare massima attenzione alle studentesse e agli studenti e alle loro necessità. 

 

La riunione si chiude con i ringraziamenti del rettore, del presidente del NdV, dei componenti il 

NdV e della responsabile dell’ufficio di supporto a Cristina Bianchetti per la sua professionalità, 

disponibilità e gentilezza. 

 

Alle ore 12 e 30 il Rettore e il Direttore generale lasciano la riunione.  

 

Il presidente chiede ai componenti del NdV di fermarsi per validare un contratto di alta 

qualificazione di cui hanno ricevuto i materiali nei giorni precedenti. Si tratta di Davide Savorani 

per il Laboratorio di performance 2 nel corso di laurea magistrale in Teatro e arti performative. I 

componenti del NdV approvano. 

 

Il presidente propone inoltre di pianificare le audizioni ai corsi di studio somministrando un 

questionario prima di procedere agli incontri on line, in modo da alleggerire il peso delle interviste 

ai docenti. L’argomento sarà approfondito nelle prossime riunioni. 

 

 

La riunione si conclude alle ore 13.00.   

 


